

私の勤務先は設計事務所である。システム開発やサーバー運用などの情報システム関係の業務に携わっており、問題解決が仕事だと思っている。システムが完成した時はもちろんだが、不具合を解決できたり、ユーザーの問題を解消できた時に、日々仕事のやりがいを感じている。

技術者を目指したきっかけは、高校生の頃から一生続けられる専門的な仕事に就きたいと思ったためだ。大学は工学部建築学科に進んだが、システム開発に適性があつたよう

情報システム分野

凛としている

理系女性の挑戦



キャリア形成講座 の講義

で、大手ゼネコンを経て現在まで、業務内容は一貫して情報システム分野である。

の入社当時、技術系女
子社員はさすがに少數
派であつたが、同じ部
署にも数人の先輩後輩
があり、恵まれた環境
だつた。

うケースも考えられる。技術者として仕事を続け、成果を上げる
と同時に、子育ても家事も完璧という人も確かにいるだろう。しかし、誰もが同じように
できるとは限らない

が高まっている。長時間勤務することが会社への貢献度が高いという時代ではない。

私が大学のキャリア形成講座で講義した時の経験では、最近の学生たちは男女を問わず将来職業に就いて家庭

企画協力・日本女性技術者フォーラム（JWEF）
と想う。
山下設計
情報技術室室長
廣瀬由紀

肩の力抜いて、自然体で

べきだと思つ。幸い、
ワークライフバランス
の面倒こつひでの意

その先には大それた事ではないが、自分なりの満足感が持つている



山下設計

廣瀨由紀

士（情報工学部門）、技術
一級建築士。日本技術
士会男女共同参画推進
委員会委員・日韓技術
士交流委員会委員、女
性技術士の会会員、山
梨大学非常勤講師